

Artistischer Ferienplausch

Der Circus Balloni gastierte in Wettingen und hat bei etwa 80 Kindern artistische Talente und kreative Fähigkeiten geweckt.



Die jungen Artistinnen und Artisten präsentieren das Gelernte ihrem Publikum. (Bild: sim)

Während der Frühlingsferien verwandelte sich die Brühlwiese hinter dem Rathaus in Wettingen in ein buntes Spektakel, als der Circus Balloni dort für eine Woche seine Zelte aufschlug. Dabei wurde das Balloni-Team tatkräftig von den Mitgliedern des Wettinger Vereins Ferienplausch unterstützt, auf dessen Einladung der Zirkus in Wettingen gastiert.

Der Verein bot während einer Woche rund 80 Kindern die Gelegenheit, in einen der verschiedenen artistischen Workshops einzutauchen. Unter der fachkundigen Anleitung erfahrener Zirkuslehrer konnten die Kinder ihre Fähigkeiten in verschiedenen Disziplinen wie

Jonglage oder Akrobatik, Clownerei verbessern. Eine Woche lang entwickelten die Kinder ihre Talente, bis aus den ersten Versuchen die fertigen Darbietungen wurden.

Der Höhepunkt der ereignisreichen Woche war zweifellos die Vorstellung am Freitagnachmittag. Vor ausverkauftem Zelt präsentierten die Kinder stolz die Ergebnisse ihrer Arbeit und ihrer kreativen Anstrengungen. In kurzen Auftritten führten die Kinder ihre erlernten Fähigkeiten dem begeisterten Publikum vor. Jeder Kurzauftritt wurde von den Zuschauerinnen und Zuschauern mit tosendem Applaus belohnt. Die Freude, die vielen Kindern nach ihrem Auftritt aus den Augen leuchtete, zeigt, wie wertvoll es ist, Kindern die Möglichkeit zu geben, ihre Kreativität zu entfalten. Der Circus Balloni und der Verein Ferienplausch haben ihnen nicht nur eine Woche voller Abenteuer bereitet, sondern auch einen Raum zur Ergreifung ihrer Kreativität geschaffen.

Die Veranstaltung wurde von Eltern, Lehrern und lokalen Gemeindemitgliedern gleichermassen begeistert aufgenommen und getragen. «Alle haben unkompliziert mitgeholfen», erklärt Barbara Lüthi vom Vorstand Ferienplausch. «Wir durften für die Proben die Dreifachturnhalle der Bezirksschule nutzen und in den Räumen der Arwo zu Mittag essen, wo für uns gekocht wurde.» Damit die Zirkuswoche reibungslos über die Bühne gehen konnte, standen neben dem Team des Circus Balloni etwa 20 Mitglieder des Vereins Ferienplausch im Einsatz. Sie kümmerten sich nicht nur um die Logistik und die Betreuung der Kinder, sondern packten ebenfalls beim Auf- und Abbau des Zirkuszeltts tatkräftig mit an. Daneben trugen die Wetzinger Bäckereien zum Gelingen dieser Woche und vor allem zur guten Stimmung bei. «Die Bäckereien haben jeden Tag ein Dessert gesponsert. Die Kinder waren begeistert.»

Meist Gelesen



[Neue Stadtrösterei an der Limmat](#)

Die Geschäftsidee von Nicolas Vuille trägt Früchte. Neben der Caffè-UNO-Esp...



[Willkommen zum Gäbifäscht!](#)